

APOYEMOS LA LUCHA DE PROPULSORA

Como en Acindar, Matarazzo y en otras, en Propulsora los obreros decidieron romper con el Pacto Social de los patrones y burócratas.

Reivindican 100.000 \$ de aumento y el reconocimiento de la Comisión Interna elegida democráticamente por las bases, en reemplazo de la anterior, burocrática y traidora de los intereses de los trabajadores.

La toma de la fábrica, por la casi totalidad de los compañeros trabajadores, para garantizar sus objetivos, puso en acción todo el aparato represivo, policial y jurídico, de este extraño "gobierno popular" que pretende reconstruir el capitalismo con la explotación de los obreros.

Ellos han comprendido: sólo la lucha organizada y sin claudicaciones, es el camino.

Ellos han reconocido: la importancia del apoyo activo de los estudiantes a sus luchas.

POR LA UNIDAD EN LA LUCHA OBRERO-ESTUDIANTIL !!

POR EL TRIUNFO DE LOS OBREROS DE PROPULSORA !!

PROPULSORA, ACINDAR, MATARAZZO: LA MEJOR MANERA DE RECORDAR EL CORDOBAZO !!

GMR

GRUPOS MARXISTAS REVOLUCIONARIOS